

Rote Karte
für die
Strabs

Straßen werden von allen befahren, aber nur die Eigentümer von bebauten oder bebaubaren Grundstücken werden bei Herstellung, Anschaffung, Verbesserung oder Erneuerung von Straßen, Wegen, Plätzen und Parkplätzen, Fuß- und Radwegen, Beleuchtung und Entwässerung usw. zur Kasse gebeten. Ich empfinde es als höchst ungerecht, dass die Haus- und Grundeigentümer einmalige oder wiederkehrende Straßenausbaubeiträge zahlen müssen, obwohl der erforderliche, besondere Vorteil dieser Ausbaumaßnahmen für den betroffenen Personenkreis nicht konkret feststellbar ist und somit die Voraussetzungen für Beitragszahlungen nicht gegeben sind.
Ich bin gegen die Strabs. Ich fordere die Abschaffung der Strabs in Bayern.

Unterschrift

Absender

Straße, PLZ und Ort


